

Marie-Laure

Jeudi 4 octobre 2012

## LE CORPS

Mon corps est une... ville

Mon corps est une ville: ça circule dans mes artères, ça se bagarre dans mon estomac, ça rentre par une oreille et ça ressort par les yeux...

Accident place de l'épaule: les secours sont bloqués dans l'artère fémorale. Les vitamines verbalisent les plaques de cholestérol encore en stationnement interdit: cette fois c'est retrait de permis et stage obligatoire oméga trois (et six).

Mais ce soir, c'est la fête au pancréas: tour gratuit des intestins et bal de la vésicule. Vous êtes tous invités: rendez-vous au rond-point du cœur, vous ne pouvez pas vous tromper, les globules rouges et blancs illuminent le cholédoque jusqu'au boulevard des amygdales. Entre les poumons vous tournez à gauche et vous prenez l'aorte, c'est direct. Si des enzymes en folie vous proposent de l'oxygène, filez sans répondre dans le ventricule droit: c'est là que tout mon corps bat son plein!